



An den Rat der Stadt Meerbusch
Frau Bürgermeisterin Mielke-Westerlage
Rathaus
Dorfstraße
40667 Meerbusch

Meerbusch, 4. März 2017

Umbenennung des bisherigen Gebäudes der Erwin-Heerich-Grundschule Boverth

Sehr geehrte Frau Mielke- Westerlage,

bekanntlich ist die bisherige Erwin-Heerich-Grundschule Boverth in das Haus der ehemaligen Hauptschule in Osterath umgezogen.

Das Gebäude der bisherigen Erwin-Heerich-Grundschule Boverth wird z.Zt. umgebaut, um dort Dienststellen der Stadt Meerbusch unterzubringen.

Der Meerbuscher Kulturkreis hat vor vielen Jahren mit Unterstützung der Sparkasse Neuss eine Wandplastik nach einer Vorlage eines Werkes von Erwin-Heerich angeschafft, in dem Gebäude am Treppenaufgang angebracht und sie nach unserem Wissen auch der Stadt übereignet.

Nach Auffassung des Meerbuscher Kulturkreises sollte das Gebäude, in dem bisher die Erwin-Heerich-Grundschule untergebracht war, weiterhin an den großen Künstler Erwin-Heerich erinnern. Wir beantragen deshalb, das Gebäude in „Erwin-Heerich-Haus“ umzubenennen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Lothar Beseler
Vorsitzender

Heribert Schween
1. stv. Vorsitzender